



Cambio letras por oxígeno

Katía Gabriela de Alba García

Lic. en Ciencias del Arte y Gestión Cultural UAA, 9º semestre

Voy a decirte que en México hay crisis,
(si aún no te has enterado)
que igual y volvemos a los ochenta,
cuando la gente se moría de hambre
y las personas se colgaban de postes en medio de la vía pública.
Pero nadie se enteró, ¿verdad?

Se mataban porque no tenían nada,
pura purga,
agua pura,
pura agua.

Murieron 186 poetas en el aire.
O’Gorman pasó sus últimos días leyendo a Tolstói,
mientras Goitia preparaba su féretro.
Los dramaturgos no pueden pagar papel.

¿Dónde vendemos arte?
¿Cuánto tiempo me das, México?
Pura agua,
purga pura,
pura nada.

Cambio letras por oxígeno.
Discúlpalos, Elena. Yo te habría publicado.



Contrastes, Paty Esparza (HOC Studio).

